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Abstract (en)
[origin: CA3177554A1] A container arrangement, configured to maintain a predetermined moisture in the container for storing a product, the
container arrangement including : - a container with an upper container opening and a closed base; - a stopper or a closure cap with a central hole
passing through it for fastening to the container opening; - a hollow chamber with a peripheral wall, an upper wall with a central hole and a lower
perforated base wall, wherein the chamber is so put together with the stopper or the closure cap such that the two holes are in alignment with one
another, and a substance arranged in the chamber, which, as a consequence of an inflow of ambient air through the two holes, gives off water, which
passes through the perforated base wall.

Abstract (de)
Die Behälteranordnung, die dazu konfiguriert ist, eine vorgegebene Feuchtigkeit zum Lagern eines Produkts in dem Behälter aufrecht zu erhalten,
ist dadurch gekennzeichnet, dass die Behälteranordnung umfasst:- einen Behälter (1) mit einer Behälteröffnung und einem geschlossenem Boden;-
einen Stopfen (2) oder eine Verschlusskappe mit einem mittigen durchgehenden Loch (3), zur Befestigung an der Behälteröffnung;- einen hohlen
Balg (4) mit einer Umfangswand, einer oberen Wand (5) mit einem mittigen Loch (6) und einer unteren perforierten Bodenwand (8), wobei der Balg
(4) mit dem Stopfen (2) oder der Verschlusskappe so zusammengesteckt ist, dass die beiden Löcher (3, 6) miteinander fluchten,und dass in dem
Balg (4) eine Substanz angeordnet ist, die infolge des Einströmens von Umgebungsluft durch die beiden Löcher (3, 6) Wasser abgibt, das durch die
perforierte Bodenwand (8) hindurch tritt.
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